

Schlüssellochbeet

Bereich: Ertragszone

Material: Gebrauchte Pflastersteine

Pflanzen: Erdbeeren Hummin Meraldo sowie die seltene Art Kupchikha, Rhabarber; Pastinake hat sich selbst eingesäht



- ▶ Schottergründung erstellt
- ▶ Steine "trocken" verlegt. Die obersten beiden Lagen kleben wir aus Stabilitätsgründen fest
- ▶ Beet zunächst mit Reisig, dann mit den ausgehobenen Rasenstücken (umgedreht) sowie abschließend mit Pflanzerde aufgefüllt.
- ▶ Seitlich Vlies eingebracht
- ▶ Für den Kompost haben wir einen alten, geflochtenen Weidenkorb verwendet und mit Kaninchendraht erhöht
- ▶ Da unser Schlüssellochbeet eher halbschattig steht: Wir pflanzen Erdbeeren und Rhabarber

Schlüssellochbeet - das besondere Beet. Durch die namensgebende Aussparung hat der Gärtner guten Zugriff auf den gesamten Bereich des Beets. Im Zentrum steht der Korb, der den Raum zum Boden offen hält. Hier können kompostierbare Materialien eingefüllt werden, die den Nährstoffgehalt des Beets unterstützen. Optimal ist es, wenn das Beet Hüfthoch ist und unten mit Materialien befüllt ist, die die Einflüsse des Beets von außen reduzieren